



Erfreute Gesichter bei der Spendenübergabe in der „Arche Noah“.

Foto: T. Donau

Spendenübergabe in der „Arche Noah“

Ein Fahrrad für Emely

Sonneberg-Oberlind – Zu einem erfreulichen Anlass wurde die Presse kürzlich in die integrative Kindertagesstätte „Arche Noah“ nach Oberlind eingeladen.

Übergeben wurden 350,- Euro für ein behindertengerechtes Fahrrad für die kleine Emely, damit sie in Zukunft mit ihren Altersgenossen im Außenbereich des Kindergartens mitfahren kann.

Zu verdanken hat man diese Spende den Besuchern des 3. Dance Festivals Ende März in der SBBS-Halle, an dem 12 Tanzgruppen teilnahmen. Der Eintritt war frei, die Besucher wur-

den aber gebeten, für einen guten Zweck zu spenden.

Am Ende waren die beiden Spargbüchsen mit 285 Euro gefüllt. 15,- Euro legte der SV 1920 Muppertal als mitveranstaltender Verein noch drauf und 50,- Euro kamen von der Firma „Fahrwerk“ in Person von Steffen Götz. Federführend in der Aktion waren auch Beate Meißner und Susanne Traut von der Kreissportjugend.

An dieser Stelle möchte der Vater von Emely allen Danke sagen, die geholfen haben, diese Zuzahlung für das behindertengerechte Fahrrad zusammenzubekommen.